



Con el fin de destacar y exponer la rigurosidad científica, educación en valores y profesionalidad de la investigación en arqueología y difusión cultural en España, el docente Pedro A. Carretero de la UPS Sede Cuenca, publicó su artículo titulado «Didáctica, difusión y dinamización cultural y patrimonial como vía profesional».

El trabajo científico e investigativo fue publicado el pasado lunes 09 de marzo en la revista digital de arqueología profesional «La Linde» (Latindex nº 23546), en el cual el autor enfatiza su experiencia laboral de veinte años en el campo arqueológico y la gestión cultural y patrimonial para, posteriormente, pasar a citar las bases sobre las cuales debe centrarse todo trabajo de dinamización que quiera ser serio en pos del futuro de esta disciplina en el panorama de crisis generalizado que se vive en el mundo y en particular, en España.

Por otra parte, Pedro Carretero asegura que el buen ambiente de trabajo que se respira en la UPS en el cual actualmente se desempeña como profesor, fue pieza fundamental para que él pudiera retomar la escritura de artículos científicos, manuales y libros relacionados a su



Fecha de impresión: 09/05/2024

Revista científica «La Linde» publica investigación de la UPS

pasión, la Arqueología. Estas son muestras fehacientes de los procesos que tiene nuestra institución sobre el fortalecimiento de la calidad académica, basados en el profesionalismo investigativo de sus docentes.

Ver noticia en www.ups.edu.ec